
 

 
 
Cette cérémonie des vœux aura été l’occasion pour 

Messieurs Jeuland et Renault de remercier résidents, 

personnels, bénévoles, membres des instances, 

partenaires institutionnels et associatifs... pour leur 

implication dans la vie et le bon fonctionnement notre 

de l’établissement. 

 

 

Bilan de 2024 : 

2024 aura été une année marquée par l’instabilité 

ministérielle et l’absence de réforme d’ampleur sur le 

grand âge. Sur le plan sanitaire, la vigilance reste de 

mise, notamment avec la grippe. 

Le secteur rencontre toujours des difficultés de 

recrutement, mais l’absence de recours à l’intérim est 

une fierté évitant ainsi de peser sur les finances de 

l’établissement. Il faut souligner la solidarité des 

équipes. 

Autre fait marquant, l’envolée des coûts (énergie, 

emprunts, salaires) sans véritable politique nationale 

pour y faire face. 

2024 est également l’année de la visite de « mi-label 

humanitude » qui a mis en lumière la qualité de 

l’accompagnement de nos résidents et d’une inspection 

de l’ARS sans incidences suite à l’affaire Orpéa. 

 

  

Mr Renault, Maire de Chateaugiron et 

Mr Jeuland, Directeur des Jardins du Castel 

 

 

 

 

 

VŒUX 2025 
 



Perspectives pour 2025 : 
Une réflexion est engagée sur le Pôle Alzheimer (PASA) 

pour tenir compte de l’évolution des profils accueillis. 

L’ambition des auteurs du GTSMS prévu par la 

proposition de loi dite “Bien Vieillir”, est de développer 

les coopérations entre les EHPAD publics. Celle-ci est 

une nécessité face aux enjeux et difficultés qui 

caractérise ce secteur : manque d’effectifs et de 

financements, difficulté pour les établissements publics 

de santé à concilier sanitaire et médico-social, 

difficultés du secteur privé… 

Le rapprochement avec l’EHPAD de Nouvoitou est à 

l’étude et 2025 sera également l’année préparatoire 

pour la labélisation V2 2026. 

 

 

 

 

 

Médaille de Vermeil 

Mme Boisnard Christine, aura été à l’honneur en 

recevant sa médaille de vermeil pour ses 30 ans 

de service. 

Nouvelle Retraitée 

Cette cérémonie aura été l’occasion de remercier 

Mme GUGUEN Nicole pour toutes ces années au 

service de l’établissement et de lui souhaiter une 

belle retraite. 

 

 

 

 

En conclusion 

Mr Jeuland exprime ses remerciements à 

l’ensemble du personnel et des partenaires, 

souhaitant une année 2025 sous le signe de la 

convivialité et de la sérénité. 

 


